

日本本部による日本新聞(度)の焼却処分を許すな！

讀書雑誌(日経通商)の主張の日本理正の尊名君、連絡等の星の尊名君、日本新聞の藤川君が日本本部の暴力によって焼却処分された事を怒りをもって、訴えた。

63年ち戸内日本に立派の醜聞の中での開口の純君をかさえ
ーーと市販した日本新聞を絶版する事と、それ以前には
大蔵当局からの醜聞によって表現の自由をうばわれていた
日本新聞は、日本新聞の権利を都度にくみどり、自らの
変遷を示していった。

その事が6月2日以降、白虹の居直り→ハイケートの構
方に立ち退去→移業強行戻路を通じて、う大スローガン
車臣をも致り秦さんとする日本当局との対決を引き起さざ
るを得なかった。日本新聞を大勢にとての構造方が一正
神化・近代化の道筋とせんとした日本当局は、浮生病院
にめじめゆく醜聞を行つたのである。



大蔵当局との対決の年で大蔵新聞の発刊号は、日本アカシ
ュセッソに代わるに至る醜聞の醜聞と、新聞開拓に至る過程
を軸とした連絡等の星であるが故に、日本当局は本部の
一方的強制、「尊美にたるる」の名の下に新聞がその新規
と新規、さらにアラホミモツ取引規則といつておこなう行
為に付たのである、そしてあらう事丸日本当局の醜聞に付
っこ「日本新聞・新規生物雑誌」(これは生物学肥料され
たるるもの)を発刊したのである。

我々は以上の事実を経験の中から、更にあらかじめア
号をガーリル有壁の使用、管理費請求のそつこと相応で
が我々に付いた醜聞にあられる日本当局から、日本新聞
を退社した我々の浮生病院が自ら作成した「日本浮生
病院」の名を支拂ひろし、重いが、確として外どからこ
とを宣告する。(お日本浮生新聞本部中、うちにて)
中 30円、マキシム

東京の不當費用解説

★日本浮生新聞

日本浮生新聞年賀会

浮生病院の年賀会の年賀会

浮生病院の年賀会の年賀会

★浮生病院の年賀会

★浮生病院の年賀会

No.51 PM 2:00
1970 7号發行
01-06
7,8 日本浮生新聞
日本浮生新聞
理至有能 12:30 7号發行